

# FC-Bayern-Fans fiebern der neuen Saison entgegen

„Alztaler“ wieder im „Allesfahrer-Programm“ – Vorstand um Vorsitzenden Reinhard Köck wiedergewählt – Heuer Jubiläum

**Altenmarkt.** Reinhard Köck bleibt der Vorsitzende des FC-Bayern-Fanclubs „De Alztaler“ Altenmarkt. Das ergaben die Neuwahlen in der Hauptversammlung, die schon traditionell mit einem Sommerfest im Gasthaus „Husarenschänke“ verbunden wurde. Auch dem kompletten weiteren Vorstand schenken die Mitglieder unter der Wahlleitung von Reiner Kolb einstimmig das Vertrauen: Zweiter Vorsitzender Benedikt Metz, Dritter Vorsitzender Stefan Maierhofer, Kassierin Heidi Köck, Schriftführer Bernd Nagl, Revisoren Armin Singer und Michael Kajzer, Beisitzer Hans Köck, Thomas Kajzer, Steffi Linner, Sandra Wolferstetter, Andrea Kajzer, Sonja Kalle, Torsten Kalle, Patrick Wrobel und (neu) Julian Haag.

Reinhard Köck gab nicht ohne Stolz bekannt, dass der Fanclub mittlerweile 528 Mitglieder zählt, von denen knapp 60 bei der Versammlung dabei waren. Der Vorsitzende stellte in seiner Einleitung das große Engagement der Mitglieder selbst unter den widrigen Bedingungen während der Corona-Pandemie heraus, als die Aktivitäten sehr eingeschränkt waren. Schriftführer Bernd Nagl verwies beispielsweise auf die Spendenaktion für die kleine Altenmarkterin Filippa, die mit einem viel zu kurzen Beinchen auf die Welt gekommen war (wir berichteten). 520 Euro seien zusammengekommen, die aus der Fan-



**Die alte und neue Vorstandschaft** des Bayern-Fanclubs „De Alztaler“ (von links): Kassenprüfer Michael Kajzer, die Beisitzerinnen Steffi Linner, Andrea Kajzer und Sonja Kalle, Dritter Vorsitzender Stefan Maierhofer, die Beisitzer Torsten Kalle, Hans Köck und Thomas Kajzer, Kassierin Heidi Köck, Schriftführer Bernd Nagl, Vorsitzender Reinhard Köck, stellvertretender Vorsitzender Benedikt Metz und Kassenprüfer Armin Singer. – F.: Fanclub

club-Kasse auf 800 Euro aufgestockt wurden. Ein „Spitzen-Ausflug“ sei die Rafting-Tour mit 27 Teilnehmern auf der Ötztaler Ache gewesen. Im Herbst und Winter fielen Hochlandspiele, Kirchweihschießen, Weihnachtsfeier, Hallenturnier und Faschingszüge erneut dem Corona-Lockdown zum Opfer. Beim neuen Vereinsstammtisch im März wurde die Idee für ein „Fest der Vereine“ geboren, an dem sich im Mai auch der Fanclub beteiligte. 600 Euro nahmen die „Alztaler“ ein, die in einen großen „Altenmarkter Vereinstopf“ wanderten,

über dessen Verwendung erst noch beraten wird. Bei der Spendenaktion „Ukraine-Hilfe“ steuerte der Fanclub durch den Würstl-Verkauf 1052 Euro zum Gesamtergebnis von 20 700 Euro bei.

Corona prägte auch die Fahrten zu den Spielen des FC Bayern in der abgelaufenen Saison. Der Fanclub bekam nur für acht Spiele Karten, und nur bei vier dieser acht Spiele konnte auch eine Busfahrt angeboten werden. Für die Heimpartie gegen Bielefeld waren die Tickets bereits zugestellt, wurden kurz vor Anpfiff aber gesperrt, und das Spiel fand ohne Zuschau-

er statt. „Wollen wir hoffen, dass sich diese Situation im kommenden Herbst und Winter ein wenig entspannter darstellt“, schloss Nagl seinen Bericht.

Entsprechend gespannt warteten die Mitglieder auf Reinhard Köcks Ausführungen zur Kartensituation für die kommende Saison. Nach aktuellem Stand sind die „Alztaler“ wieder mit den Fanclubs „Obing '84“ und „Seoner Seedeifen“ im heiß begehrten „Allesfahrer-Programm“. Pro Fanclub gibt es zehn Karten für Bundesliga-Heimspiele sowie je acht Karten für die Champions League

und den DFB-Pokal. Zusätzlich erhalten die „Alztaler“ 45 Karten für das Heimspiel der Bayern gegen Hoffenheim Mitte April, dabei soll wieder die beliebte Familienfahrt angeboten werden. Die Bestellformulare wurden bereits an die Mitglieder versandt, die Zusagen erfolgen etwa zwei bis drei Wochen vor dem jeweiligen Spieltermin.

Reinhard Köck listete weitere wichtige Termine auf. Den Auftakt bildet das Fußballturnier des Fanclubs „Rot-Weiße Traun“ Traunstein zum 25-jährigen Bestehen am Samstag, 23. Juli, ab 15 Uhr. Am Samstag, 3. September, beteiligt sich der Fanclub wieder an den Hochlandspielen und bietet am Mittwoch, 7. September, im Ferienprogramm einen Ausflug zum Salzbergwerk Berchtesgaden an. Das Kirchweihschießen der ZSG Altenmarkt findet Mitte Oktober statt. Der Jahres-Höhepunkt folgt am Samstag, 26. November: Zum 25-jährigen Bestehen der „Alztaler“ gibt es ein Menschenkicker-Turnier in der Schulturnhalle und im Anschluss eine zünftige Jubiläumsfeier. Die Weihnachtsfeier ist für Samstag, 17. Dezember, in der „Husarenschänke“ geplant.

Heidi Köck zeigte im Kassenbericht die geordneten finanziellen Verhältnisse des Fanclubs auf. Die Kassenprüfer Armin Singer und Michael Kajzer hatten keine Einwände, die Entlastung erfolgte ohne Gegenstimme. – rse